
第７回都市交通協議会 議事概要 

■日時 

平成 24 年 4 月 19 日（木） 午後 3:00～ 

■場所 

刈谷市役所 1 階 101 会議室 

■出席者 

会長及び委員 17 名 事務局 6 名 オブザーバー 1 名 

 

■議事 

（１）都市交通戦略について 

（２）その他 

 

■主な指摘事項と対応等 

主な質問・指摘事項 回答・対応方針 

・都市間を連絡する路線の有料化についての

記述が報告書（P59）から削除されている。

有料化しないということか。 

・有料化は避けて通れないと考えていますが、

全ての路線、もしくは一部の路線を無料に

するかなど検討材料が多いため、“有料化”

を明確に記載していません。 

・課題（P11）とビジョン（P33）の関連性が

分かるよう、P33 を再整理していいただき

たい。 

・指摘を踏まえ、課題とビジョンの関連付け

を行い、P33 を再整理します。 

・計画推進体制のなかで都市交通協議会はど

ういう役割を担うのかが分かりにくい。 

・各主体の連携のつながり方が分かるような

表現にすべきではないか。 

・“行政”という言葉は責任が曖昧なため、“市、

県、国”と明確に表現すべきである。 

・指摘を踏まえ、計画推進体制の“各主体の

連携と役割”の図及び役割の説明を再考し

ます。 

・“はじめに”を再考すべきである。社会潮流

⇒市の特性・現状・課題⇒都市交通体系を

どう見直していくべきか という流れで記

述してはどうか。 

・指摘を踏まえ、“はじめに”を再考します。 

・バス路線の再編にあたっては、市民の声を

どのように反映していくのか。 

・ＨＰでの意見募集や窓口の意見箱などと併

せて直接地元で意見交換などの場を設けた

いと考えています。 

 


